



20 Jahre St. Hedwig Am 8.10.1995 wurde die neue Kirche St. Hedwig geweiht. Vorher stand dort seit 1963 die alte Holzkirche. Zur Weihe der Kirche kam Weihbischof Franz Grave.



Vor dem großen 20-jährigen Jubiläum wurde die Kirche St. Hedwig von fleißigen Händen neu gestrichen.

Gemeindefahrt nach Berlin

„Wir haben zwar keinen Koffer in Berlin, aber wir würden jederzeit wieder hinwollen.“ Darin waren sich die 45 Reiseteilnehmer der Gemeindefahrt Maria Königin einig. Diesmal ging die Reise Mitte September in die Bundeshauptstadt. Das Hotel der Lüdenscheider lag direkt am Adenauerplatz, nicht weit von der Gedächtniskirche und vom Kurfürstendamm entfernt.

Ein volles Programm füllte die Tage aus. Man besichtigte das Brandenburger Tor mit dem beeindruckenden „Raum der Stille“ und das Holocaust Mahnmal, machte ebenfalls einen Spaziergang vom Nikolaiviertel zum evangelischen Berliner Dom. In der katholischen St. Hedwigs-Kathedrale wurde gemeinsam die Abendmesse besucht. Ein Ausflug führte nach Potsdam mit seinen imposanten Schlössern Sanssouci und Cecilienhof. Und sowohl eine Schifffahrt auf der Spree als auch eine Tages-tour in den Spreewald konnte man bei Sonnenschein genießen.

Zum Programm gehörten auch Begegnung und Gespräch im Reichstagsgebäude mit dem Lüdenscheider Dr. Matthias Heider (MdB), der den Besuch der viel gelobten Glas-Kuppel des Reichstages ermöglichte, in der sich jährlich dreimillionen Besucher tummeln. Die Heimfahrt ging über Magdeburg, wo bei längerem Aufenthalt mit einer Stadtführung und Dombesichtigung die Berlinreise ausklang.

Hans Ferkinghoff

Sternsingen in Maria Königin

Vom 2. bis zum 4. Januar 2016 sind die Sternsinger von Maria Königin wieder unterwegs. Sie bringen den Segen in Ihr Haus und sammeln für Kinder in Honnali in Indien.

Wer als Sternsinger oder Begleiter bei der Sternsingeraktion mitmachen möchte, besucht am **29. Dezember um 15 Uhr** das Sternsinger-Vorbereitungstreffen im Gemeindehaus.

